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李登輝氏発言「南京事件なかった」 2010/11/03 18:01 

  日本会議台湾研修団の質問に答える！ 

  

   李登輝元総統が明確に否定 

   「南京大虐殺」はなかった！ 

  
 尖閣諸島の領有権については繰り返し「日本の領土」と発言している台湾の李登輝元総統が、このほど南京事件（大虐殺）に

ついても明確に「無い」と発言したことが明らかになった。去る10月25日に日本会議台湾研修団と合流して李登輝元総統と面談

した西山雅規氏の質問に答えた。氏がこの件で否定発言を行うのはおそらくはじめて。また、講演で「尖閣諸島は日本の領土」で

あることに再び言及したという。 
  
 李登輝元総統は1923年1月15日生まれ。南京事件が発生したとされる1937年12月当時は私立台北国民中学校（現在の大

同高級中学）に在籍中だったことになる。この南京事件については日本国内ではその後の学者のさまざまな研究・検証により「無

かった」ことでほぼ決着がついたも同然の状態だが、支那サイドの長期にわたるプロパガンダにより世界的には「あった」というイ

メージが既に定着したとされている。 
  
 今回の氏の発言は、この誤ったイメージを覆す際の有力な材料になる可能性が高い。すでにこの模様は日本会議が録画録音

しており、今後日本会議サイドから詳細な発表が行われる見込みだ。西山雅規氏から寄せられた「台湾訪問レポート」は次の通

り。 
  
  

 
先頃訪台した安倍元首相と握手を交わす李登輝元総統 

（写真は李登輝友の会HPから） 
  
 日本を思う皆様へ 
  
 私は去る10月20日から27日間、台湾の現状を知る為に出かけてきました。主には5大都市の市長選を控えた台湾の情勢、台

湾国防問題、一般的な対日感情、尖閣諸島問題への関心と中共の暗躍する台湾経由の反日組織の実態、来年に実施される国

政選挙、再来年2012年の総統選挙で現国民党の馬英九の続投の可能性、今後の各選挙を通して予想される国内動向、今後

の各種対中共問題などの実地検分と意見交換等でした。 
  
 この間10月23日から27日は日本会議の台湾研修視察団と合流しました。取り急ぎ三つ程ご報告させて頂きます。 
  
 初めに10月25日午後に日本会議の方々と共に、元・総統の李登輝さんとお会いしました。 
  
 其の時、私は「中共政府が言っているような南京大虐殺なるものはあったのでしようか、」と質問させて頂きました。この答えは

明確に「無い」と頂きましたので此処にご報告させて頂きます。詳しい事は日本会議が録音、録画を撮っていたので後日紙面に

公表されると思います。 
  
 とりあえず私の目的であつた「元・総統の李登輝さんから公の場でこの件の明確な言葉を頂く」と云う目的は達成されました。実
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は今回の台湾訪問に於けます日本会議との合流は此の一点が最大の狙いでした。 
  
 同時に元・総統の李登輝さんから用意されていました我々への講演は尖閣諸島問題でした。此の中で元・総統の李登輝さんは

「尖閣諸島は日本の領土」と明言され、付帯項目として「歴史的な事から台湾漁民に対し尖閣諸島付近での漁業は認めるべき」

と述べられました。 
  

李登輝前総統 靖国参拝後の講演での質疑応答  

 
感動的なエピソードです。ご覧になっていない方は是非。 

  
 此の講演原稿は写しが日本会議に渡されましたので此れも後日紙面公表されるものと思います。 
  
 日本会議が日本に戻りました翌日の27日に、私は台湾の歴史研究と独立運動をなさっています方のご案内で、台湾・白色革

命の時、1953年から台湾独立運動参加と云うだけの罪状で死刑判決後22年間投獄されていた元日本兵の郭振純さんと云う方

が、ボランティア活動されています台北市北部の景美人権文化園と云う軍事裁判所と監獄を見学に行きました。 
  
 この監獄は白色革命思想犯の裁判と収容後に、つい4年前まで一般犯罪者収容施設としても使われていたそうです。以前に

は、現高雄市・市長・民進党の陳菊さんが思想犯として投獄されていた部屋もありました。また228記念館と同じように国民党政

権になりこの施設も取り壊されそうになりましたが、郭振純さん達の必死の抗議でとりあえず施設は残されました。しかし展示物

は徐々になくなりつつあります。 
  
 この様に台湾にはまだまだ日本人が知らなければならない大戦の負の遺産が多く残っています。皆様も台湾訪問の際はこれ

等の施設が壊されてしまう前に是非訪問して下さい。 
  
 私は今回11月3日にNew Zealandに戻りますが、次の一時日本帰国の12月後半か翌年1月中に家族を連れてもう一度台

湾に行ってみようと思います。まだまだお話させて頂きたいことがありますが取り急ぎ上記ご報告をさせて頂きます。 
  
 平成22年10月28日                                    西山雅規 
  

======================================== 
  
 李登輝友の会ニュース 
  
 【本会と台湾李登輝民主協会が姉妹締結覚書に調印】 
  
 本会（李登輝友の会）の台湾側パートナーとなる台湾李登輝民主協会は15日夜、台北市内のホテルで姉妹締結の調印式を行

い、正式にパートナー関係を構築した。本会からは小田村四郎会長、台湾側からは蔡焜燦理事長が出席し、李登輝元総統が立

会人として見守るなか、調印を済ませた。 
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調印を済ませ握手をする小田村四郎氏と李登輝氏  

  
 その後に開かれた記念晩餐会に先立ち、挨拶の中で李登輝元総統は「台湾、沖縄、日本が繋がるラインはあたかも太平洋を

結ぶ真珠のよう。日台双方は協力、交流を拡大し、緊密な日台運命共同体を打ち立てるべき」などと述べた。 
  
 晩餐会には黄昭堂・台湾独立建国聯盟主席、羅福全元駐日大使、許世楷前駐日大使、呉阿明・自由時報董事長をはじめ、日

台双方の会員らおよそ200名が集まった。 
  

======================================= 
  

2010 10 29【法務委員会】 

人権擁護法案早期提出へ【城内実 ⇒ 柳田稔】  

 
 「人権擁護法案を早期提出」成立させようとしています 

  
  

尖閣諸島と、尖閣諸島の漁業関係者の生活を守るため、 
国会請願署名にご協力をお願いします(バナークリック）。  

  
   
      ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
   ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 
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タグ： 日本会議  台湾研修団  李登輝元総統  南京大虐殺  否定発言  尖閣諸島は日本の領土  李登輝友の会  安倍元首

相   

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

  
                                        

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(16) 

コメント(16) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/11/03 18:36Commented by banchan さん 

李登輝先生はほんとうに立派な正義の人なんですね  

 

2010/11/03 19:24Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
李登輝先生の偉大さは知る人ぞ知るということなんでしょう。 
本当に立派な方ですね。 

 
でも、台湾国土にダムを作り、運河を引き、米作ができ、教育と躾を教えてあげたのは我

国 日本の軍人並びに役人、重用された民間人でありました。つまり、李先生の先生は我

国の先祖の方々です。 

 
このVTRを見て、「何だこりゃ！」と思う現代日本人がいたらこれこそ不埒な輩で、自らの

無学をどうして嘆かないのでしょうかね。 

 
社会・共産主義者なら分かりますが、普通の日本人なら覚醒して欲しいですね。 

 

 

2010/11/03 19:48Commented by 花うさぎ さん 

To banchanさん こんばんは。  
 
>李登輝先生はほんとうに立派な正義の人なんですね 
 
はい。と同時に、「日本精神」「武士道」を現代の日本人に教えてくれる得がたい師匠でも

ありますね。 

 

2010/11/03 19:51Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>本当に立派な方ですね。 
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日本が贈ることが出来る最高の勲章を差し上げるべきですね。 

 
>つまり、李先生の先生は我国の先祖の方々です。 
 
まさにその通りです。昔の日本人は立派だったのです。 

 
>社会・共産主義者なら分かりますが、普通の日本人なら覚醒して欲しいですね。 
 
心から同感します。この価値観が理解できない限り、日本の再興はないでしょうね。  

2010/11/03 23:14Commented by abusan１２３ さん 

結局は「南京事件」は誤情報に依る「民間人巻き込み事件」 
だったと言う見方も出来ますね(^◇^;)勿論、「右派」には 
これでも異論が有る所でしょうが(^_^;)(^_^;)(^◇^;) 
まあ、謙虚が過ぎて失礼になるのがａｂｕｓａｎの弱点です(^◇^;) 
 
百歩譲っても「故意の支那民間人虐殺」は先ず有り得ないかと。 
故意だとすればそれこそ蒋介石など「反日軍」の思うつぼ 
ですからね┐(´д｀)┌ ﾔﾚﾔﾚ それどころか李承晩グループ 
にも付け込まれかねない大失態ってな事になりますからね。 

 
日本人は決して愚かでは無い。  

 

2010/11/03 23:36Commented by しばりょう さん 

李登輝元総統。感動します。 
ここまで言えて 説得力があるのは、日本人では、石原慎太郎氏ぐらいでしょう。 
日台の昔の友好関係を取り戻してほしいです。 

 
南京大虐殺はなかった、しかし、ウイグル弾圧、チベット弾圧 

 
天安門民主化弾圧、はあった、 

 
嘘をついて、平気なところは日本の民主政権に、酷似していますね。 

 
安部さん、頑張っていただいていますね、一般の日本人でも、怒り 

 
心頭の現状です。日本を愛する人なら、命掛けても、国難に立ち向かうでしょう。 

 
李登輝 万歳、ありがとうございます。 

 

 

2010/11/04 00:55Commented by usaginomimi さん 

貴重なエントリーを読ませていただき、感謝申し上げます。 
先日、ブログ『ねずきちのひとりごと』さまにて、 

 
http://nezu621.blog7.fc2.com/blog-entry-784.html 
◆五族協和を目指した満洲国 

 
という記事を読ませていただきました。 
私たちは（私の子供たちも）このような日本の素晴らしい歴史的事実を知らされていませ

ん。 
そして中国の、歴史的事実に反した主張（南京大虐殺という事件があったかのような扱

い）だけがなぜか、テレビで繰り返し繰り返し放送されています。 

 
上に紹介したブログ様の記事の、 
国家というのは、”なくなることもある”ものだ、という意味の結びに、 
最新のニュースのタイトルが、大きく不安な影となって、私たちに迫ってくることを感じてい

ます。 

 
195.0件 
平均投稿数“日本が没落し始めた今が領土を奪い消す好機”と日本周辺国が判断―中

国メディア  
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11月3日(水)19時58分 - 中国 （Record China） 
 
私たちは今、急いで歴史的事実を取り戻さないと、大変なことになると思います。  

2010/11/04 03:15Commented by tafu さん 

こんばんは。 

 
小生も本件の当事者（訪問団メンバー）でした。 
日本会議事務局にお任せしていましたが、西山さんが書いてくれたので 
助かっています。 
エントリー化して頂き、有難うございました。 

 

2010/11/04 08:34Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>結局は「南京事件」は誤情報に依る「民間人巻き込み事件」 
>だったと言う見方も出来ますね(^◇^;) 
 
いや、実はそれらしきものはあったのです。それは蒋介石国民党軍が南京から敗退のお

りに起こしている虐殺です。良くやる手、なのですが。 

 
>日本人は決して愚かでは無い。 
 
しかし、見事に反日左翼にやられっぱなしでした、これまでは。 

 

2010/11/04 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>ここまで言えて 説得力があるのは、日本人では、石原慎太郎氏ぐらいでしょう。 
 
いや、それよりも上でしょう。したたかさもちゃんと持ってますしね 

 
>嘘をついて、平気なところは日本の民主政権に、酷似していますね。 
 
いや、こちらが本家ですよ。 

 
>安部さん、頑張っていただいていますね、一般の日本人でも、怒り 
>心頭の現状です。日本を愛する人なら、命掛けても、国難に立ち向かうでしょう。 
 
元気になられて完全復活しましたね。キーマンの一人には違いありません。  

 

2010/11/04 08:42Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimi さん おはようございます。 
 
＞私たちは今、急いで歴史的事実を取り戻さないと、大変なことになると思います。 

 
はい。「凛として愛」を拡散しているのも、これが日本側から見た真実の近現代史だという

思いからです。 

 
この内容を頭にたたき込めば、ほぼ正しい歴史観の持ち主に生まれ変わります。 

 
支那とロシアの連携は、日本とアメリカ、東南アジアが手を結びそうになった事を受けて

の対抗措置だと思います。両国とも「本性をむき出しにした」と言うだけです。問われてい

るのは日本と日本人自身の「戦いから逃げない」毅然とした姿勢だと思います。  

 

2010/11/04 08:44Commented by 花うさぎ さん 

To tafuさん おはようございます。  
 
>小生も本件の当事者（訪問団メンバー）でした。 
 
ああ～やっぱり、ご苦労様でした。 

 
>日本会議事務局にお任せしていましたが、西山さんが書いてくれたので 
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>助かっています。 
 
実はメールを見逃していて、本人から電話で「早く書け！」と催促を受けてしまったのでし

た(^^；。 
 
>エントリー化して頂き、有難うございました。 
 
いえいえ、遅くなりました。李登輝さん、いつもでもお元気で活躍して欲しいですね。  

2010/11/04 13:49Commented by usaginomimi さん 

花うさぎさま、休憩のお時間にご覧頂きたく思い、１つ、トラバを貼らせていただきます。 
癒されますよ～。ぜひどうぞ。 
（私たちが守らなければならないものの重さを感じもする、映像です。）  

 

2010/11/04 17:22Commented by katachi さん 

戦後の赤化教育で、此処まで降らない政治をして見せないと日本人には解らない愚鈍な

民族になったかと思う。 
民主の面々を見れば、どれもこれも政治家の資質が無く素人集団であり外交すらまとも

に出来ないぼんくら政党である。 
議員の履歴は〇〇大学とラベルを貼っているが、大学は何を教えてきたのか?と思うほど

言動不一致の輩が殆どである。左翼教育であれば言動一致であるが？日本は、自由主

義の国に属していたと思ったが？ 
民主主義を放棄するがのごとき動きを平然としている。 
また帰化申請した国籍条項なき三国人による政治屋が民主には多すぎる。 
日本の国益を棄損する輩で日本を食い物にし石潰し賭して君臨しようとしているのが民

主党だ。即刻潰す政党である。 
約束を守らない政党であれば、我慢の限界に来ている国民も力ずくで民主を潰しても文

句は無かろう。事態はそこまで切迫している。 
ルールを守るにも限度がある。  

 

2010/11/04 17:34Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんにちは。 
 
>癒されますよ～。ぜひどうぞ。 
>（私たちが守らなければならないものの重さを感じもする、映像です。） 
 
すいません。TBが反映されていないようです。コメント欄にアドレスを貼って頂けますか？

 
ひょっとしてご皇室のかわいらしい動画ですか？ 

 

2010/11/04 17:40Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>日本人には解らない愚鈍な民族になったかと思う。 
 
なっちゃんたんだと思います。 

 
>外交すらまともに出来ないぼんくら政党である。 
 
まじで「外交政策など無い！」といった幹部がいたとか(^^；。 
 
>民主主義を放棄するがのごとき動きを平然としている。 
 
目指すは支那中共の属国化ですから。 

 
>帰化申請した国籍条項なき三国人による政治屋が民主には多すぎる。 
 
御意！、名を名乗れ！といいたです。 

 
>ルールを守るにも限度がある。 
 
鳩ぽっぽが特別会計をちょっとふれば17兆円くらいのお金がすぐ出てくるといって政権を
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取ったのです。 

 
一年経ってもほとんどゼロに近いから騙したわけです。男なら「万死に値する」といって政

権を返上するのが筋だと思うのですが、驚くほど日本人は怒らないですね？ 
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